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今回は、前回の続きで「ジェンダー 

ギャップ指数 2021」分析の後半です。 

日本は経済分野 115 位（0.598）で

すが、ちなみに、1 位ペナン（0.847）、

2 位アイスランド（0.839）、3 位ラオ

ス（0.839）です。Ｇ７の中ではアメ

リカで 26 位（0.724）、イタリアに至

っては、日本より低い 117 位（0.707）

です。日本がスコアを落とした原因は、

女性管理職の少なさです。日本は人口

減少時代に入っており、優秀な働き手

として女性の活躍が必要なのは言う

までもありません。ここは社会構造を

改革し、女性が活躍できる社会にする

ことは急務かと思います。 

最後が、政治部門 144 位（0.049）

です。1 位はアイスランド（0.701）、 

 
2 位ノルウェー（0.598）、3 位ニカラ

グア（0.565）となります。ここで日

本の不振の理由は、歴代総理が全員男

性である点と、国会議員、閣僚に女性

が少ない点で大幅に順位を下げてい

ます。女性参政権が初めて認められた

のは意外に最近のことで、1894 年の

豪州が最初となります。日本は、1946

年（昭和 21 年）、意外に遅かったのは

スイスの 1991 年、未だに認めていな

いのはバチカン市国であります。 

日本財団が昨年行った「女性と政

治」という統計資料があります。この

中で、 

1， 女性議員の数が多いか少ないか？ 

 少ない 62.2％ 適当 5.5％ 

2， 理想的な女性の閣僚割合は？ 

 約半数 56.3％ 約 3 割 39.8％ 

3， 女性政治家が増える必要がある 

思う 63.7％ 思わない 4.9％ 

どちらでもいい 25.6％ 

4， 政治の話をしますか？ 

 する 15.6％ 時々46％ 

 しない 38.4％ 

5， 政治家になりたいですか？ 

 思う 4.9％ やや思う 17.5％ 

 思わない 64.5％ 

 
もちろん、政治家を志すには、物理

的な組織力や資金も必要です。こうい

った点が更に改革されていくことが

女性の政治参加を向上させる大きな

要因だと思われます。 

高度に成熟した社会においては、性

による差別など存在してはいけませ

ん。この統計の内容については若干の

疑義があることは否めませんが、日本

人がより良い社会を目指すために、叱

咤激励されていると考えることとい

たしましょう。 
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故金会長エレクトへ 

地区研修・協議会 修了証書授与 

 

 

 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和3 年6 月1 日(火) 

第1381回例会 第1295号

２０２０－２１  ＲＩテーマ 
ロータリーは機会の扉を開く 伝統的日本ロータリーの文化を尊重

しつつ、新たな試みを果断に実行する 

会 長 三 宅 裕 樹 

幹 事 篠田たつゑ  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数29名（出席免除 5名）

本日出席20名 83.33％ 

[行事] 『短縮例会』 

担当 会長・幹事

第１３８０回 

２０２１年５月１８日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１３８２回 

２０２１年６月１５日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話「３１期を振り返って」

三宅 裕樹 会長 

担当 会長

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 



2 

委 員 会 報 告 
次年度会長 故金正司 

『次期会員増強研修セミナーに参加

して』（5 月 15 日オンライン開催） 

大垣中ロータリークラブの次年度

会長 豊田さんは、3 年間で 31 名増員

の事例を発表。 

（1）作業着での参加を認める 

（2）大垣市での青年団体の協力があ

り、30 代～60 代の候補者をリス

トアップ、そしてアタック 

（3）新入会員からの推薦候補を頂く 

（4）同好会（ゴルフ・囲碁など）の

立上げ 

（5）入会後の会員のフォローが大切

である 

志摩ロータリークラブの次年度会

長 山本久代さんは、クラブ・家族・会

員・社会のために超我の奉仕を目標に

増強活動で成功。 

また、浦田ガバナーエレクトは、オ

ープン例会にて一般の方を例会に招

き、卓話を企画する。入会の扉を開け

ても裏口から出ていかれるケースも

あり、フォローの大切さを強調。 

最後に、所感コーナーでの剣田ガバ

ナーは、団塊世代が 2030 年には 80 代

に突入、会員数の減少が予測されるこ

と、クラブのビジョンづくり、そして、

クラブの活動目標とする「旗づくり」

の大切さを強調された。 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

★結婚記念日おめでとうございます★ 
田中稔会員 
 たぶん 18 回目の記念日です。先輩

方のように回数を多く重ねられるよ

うに頑張ります。 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


